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会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、３月２３日（土）に第７回役員会を開催いたしましたので、ご報告申し上げます。 

 

１．本日ＰＴＡ会長欠席 

 

２．校長先生より 

   本校の教育活動にＰＴＡの役員の方々のご協力がなければ、この 1 年間、乗り切ってこ

られなかったところ、協力していただいて本当にありがたく思っております。 

昨年度からスリム化してきたＰＴＡですが、やはりＰＴＡの存続は学校としては必須だ

と思っております。19 日の卒業式も大変助かりました。ＰＴＡの方々がいらっしゃらなけ

れば、教員だけでは十分な対応ができなかったので、本当に心強いと改めて思いました。

来年度もまた検討しながら、新しい役員の方に引き継いでいただいて、南葛西中学校への

協力の方よろしくお願いいたします。 

 

３. 学校からの連絡事項（副校長先生より）   

   今年度は、３月 25日（月）の修了式・離任式をもって終了となります。 

   来年度は、４月８日（月）に着任式・始業式、９日（火）に入学式を行います。 

また、11日（木）には保護者会を行いますので、ご出席ください。 

 

【行事予定】 

  ・３/２５(月) 修了式 

・４/８(月) 始業式 

・４/９(火) 入学式 

・４/１１(木) 保護者会 
 

４．審議  

 １）定期総会議案書の作成について 

   ＰＴＡ総会の議案書を作成中です。ＰＴＡ総会の資料のうち、会計報告と役員会一覧は紙で

配布予定です。それ以外はホームページに掲載し、紙での配布は行わない予定です。 

４月２４日までにホームページにアップし、委任状を配布する予定です。 

締め切りを５月８日とし、５月中旬までに総会の報告をする予定です。 

定期総会議案書は変わりなし。広報議事録ができれば全部完了です。 

ＰＴＡ会則の方のホームページ掲載も同様に行う予定です。  

会則の今年度変更点は、ＰＴＡサークルの規定の文言を変更。身に付けるものはダメですよ

という文言を入れている。今回、他は例年どおり変更なし。 

 

 

 

 



 ２）新 1年生役員選出について 

  ４月９日の入学式で新 1年生のアンケートを回収し、４月 11日に集計及び抽選会をする予定で

す。抽選後、新役員決定の手紙を配布する。 

  アンケートを実施し、締め切りは４月 15 日とします。20 日までの間に役職を決め、20 日の役

員会で発表する予定です。 

３）会計監査、会計報告作成について 

 サークルも卒対も終わっていないのでまだ未定。 

会計はキンボール２個購入して締める。来年度予算は未定。 

４）ＰＴＡサークル会計・清算 

 これから会計・清算予定。 

５）卒対会計・清算 

 収入が卒業生１４４名に対し、卒対費が２，０００円×１４２名分 で２８万４，０００円、 

ＰＴＡより２０万円、物価が高騰のため予備費より９万円を補填。 合わせて５７万４，０００円。 

卒対費未払いの生徒へも印鑑以外の記念品は用意した。卒対費、生徒記念品として印鑑、モバイ

ルバッテリー、紅白ひよこ、生花、合わせて５２万９，１８９円。教職員、担任、副担任は印鑑

無料でサービス。日持ちするお菓子として金平糖。担任、副担任、校長、副校長に生花、その他

の先生方へはソープフラワーで ３万９，４５９円。占めて支出が５６万８，６４８円。  

差し引いて５，３５２円を本部会計へ返還。 

６）来年度の卒業記念品について 

 ・今年度は、インフルエンザが流行し、卒業生をはじめ担任の先生など、欠席の方が多かった。 

記念品に生花があり、早急に渡さなければいけないと先生たちへの負担が多くなったのでは 

ないか。 

・卒対費スリム化について 

来年度、印鑑の見直しをしてもよいのではないか。今年度は、業者側の不手際で大変だった

が、印鑑が中学卒業して必要なのか等、来年度の卒対で検討する。減額や廃止などの学校も出

てきているので、学校でも検討する。 

７）来年度の広報について 

 今年度、広報誌を年２回１学期終わりと３学期卒業式前に配布した。 

 少なくしてもよいのではないかと声を頂いたが、保護者としては教職員紹介の欄が欲しい。 

今年度も縮小して２回に減らしたので、そのまま継続か検討していく。 

８）キンボール購入について 

３月 21 日に球技大会を開催した際、松江第五中からお借りしたキンボール１個が破損した。

今年度の予備費、行事費より２個購入し、１個を松江五中に返却する。 

９）新旧引継ぎについて 

 次回４月 20日（土） 15時より図書室にて開催する予定です。 

 １つの部より最低１名は出席し、引継ぎをする。目標 30 分を目指して短時間で行う予定です。 

10）その他 

 周年行事の予算について例年 20 万円を積み立てに回してるが、減額してもよいのではないか。 

  ⇒行事が例年どおりであれば、減らすことはできないのではないか。次回は５０周年となる。 

行事的には大きくなるのではないか。縮小されるということであれば減額も検討する。 

  ⇒前回の４０周年も削減で安いところを探して行なったので、変わらず必要なのではないか。 

 ＊来年度も現状維持で積み立てていく。 

 

 

   

 

 

 

以上   

 

次回 役員会： ４月２０日（土）１５：００～ 本校図書室 

   

 


